

EL DIARIO DE AVISOS

PERIÓDICO DE LA TARDE

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

VESETAS

En Lorca, al mes. 1'00

Fuera, trimestre. 4'00

LOS PAGOS SE EFECTUAN POR ADELANTADO

AÑO VII

NÚM. 1.789

Lorca 2 de Setiembre de 1893

ANUNCIOS Y COMUNICADOS
A PRECIOS CONVENCIONALES

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
Alburquerque, número 8.

Nos permitimos recomendar á los pacientes el gabinete médico quirúrgico de nuestro distinguido amigo D. Juan Gonzalez Flores (Calle de la Corredera) cuyo profesor tiene abierta una consulta diaria de 11 de la mañana á 1 de la tarde, siendo gratis para los pobres.

Ecós de Madrid

31 de Agosto de 1893.

La temporada de verano ha terminado como el célebre Rosario de la Aurora. Los trenes del Norte, los de Santander y los de Galicia, llegan estas mañanas átestados de viajeros que se lamentan de haber gastado mucho dinero, y de haber estado expuestos á no volver completos á la coronada villa.

Precisamente han coincidido los motines de San Sebastian y Gijón y los temores de sucesos graves en Bilbao, con las tormentas que han regado copiosamente la tierra sedienta, de lluvias refrescando la temperatura hasta el punto de no poder salir de noche sin el abrigo ni dormir sin la manta.

Una verdadera epidemia de locura reina en todas partes. Las necesarias economías, los temores de perder los destinos, la supresión de las capitulaciones generales y de los juzgados, ha hecho perder el juicio hasta á los mas sesudos y razonables.

Lo que mas ha sorprendido ha sido los sucesos que han alterado la paz y la alegría de la siempre tranquila capital de Guipúzcoa. El motin que ha ensangrentado aquellas plazas, calles y paseos frecuentada por las familias mas ricas y distinguidas de Madrid y las provincias, ha sido un triste fin de las magníficas fiestas que como todos los años han reunido millares de forasteros en San Sebastian.

¡Qué momentos tan terribles pasaron las familias que se albergaban en el Hotel de Londres! Dificilmente olvidarán aquellas zozobras, aquella ansiedad. ¡Bonito veraneo! Así es que en tres ó cuatro dias se han desbandado los forasteros y Madrid empieza á animarse, lo que no se esperaba tan pronto; porque los que se fueron á principios de Agosto se proponían permanecer fuera de sus hogares hasta mediados ó fines de Septiembre.

Los mas afortunados han sido los que han permanecido en la corte. Solo un dia llegó la temperatura á 40 grados cuando en las playas del cantábrico, en Paris y hasta en Londres, había 42 y 44 grados. Ocho ó diez dias de fuertes calores y nada mas. El elemento popular se ha divertido en grande con las verbenas y tambien ha hecho su viaje á Alicante, donde por 12 pesetas que ha costado el billete de ida y vuelta, han podido los viajeros económicos ver el mar, darse unos cuantos baños y veranear como los afortunados, que este año, no tienen mucho que agradecer á la fortuna.

En la primera expedición salieron de Madrid mil personas y llegaron á Alicante mil y una. Una joven dió á luz en el camino.

El éxito del ensayo ha extimulado á la empresa del ferrocarril del Mediodía y ha repetido el viaje. Lo que no se ha repetido es el aumento de poblacion.

Con la fresca y apacible temperatura y el regreso de los que nos abandonaron en Julio y los primeros dias de Agosto, puede uno hacerse la ilusión de que ha comenzado el otoño y eso que aún faltan tres semanas para que llegue.

Los Teatros anticiparán su apertura á no ser que el tiempo,

que tambien está loco, después del fresco actual nos condene de nuevo á infernales calores. Por lo que pueda tronar y seguramente habrá truenos en este caso, se están formando á escape las compañías dramáticas, cómicas y líricas.

He oido decir que muchas empresas se disputan la adquisición de una tiple que ha despertado recientemente viva curiosidad por el episodio novelasco en que ha sido protagonista. Según cuentan cansada de sufrir á su marido, abandonó su hogar dirigiéndose á la Corte. El esposo avisó que se había fugado con un galán y la policia la esperaba en la estacion; pero la pobrecita llegó sola y en el gobierno civil á donde fué conducida manifestó que había abandonado á su media naranja por ser agria para ella; pero que nadie podía acusarla de haber faltado á sus deberes.

Todo esto ha producido un poquito de escándalo; y lo que dicen los empresarios—«Cuando ella cante, aunque dé gallos, de seguro se llena el teatro de pollos!»

Así es el mundo..... que se divierte.

Julio Nombela.

Ocaso

Cuando terminé aquella tarde sentíme lleno de ilusiones.

Ví, no se si en mi cerebro ó en el mundo exterior, venturas y riquezas que me brindaban divindades desconocidas, algo así como elucubraciones fantásticas de una nueva religion de forma.

Admiré extasiado el cuadro... no cabía mas verdad. Era magnífico.

En mi interior había un algo, lo bastante imparcial para no cegarme que inconscientemente falló en pró, calificándolo de notable.

Vino mas luego la face tonta, infantil, los castillos en el aire, contruidos en mi fantasía con la ayuda de mi gata bonita.

¡Lindísimo porvenir nos esperaba! Nada; hubimos de sentirnos trasportados al séptimo cielo... y largo rato estuvimos muy abrazados, sin hablar y con la vista fija en el techo de la habitacion.

Al cabo de no sé cuanto tiempo parecimos despertar, nos separamos riendo... Habría boda.

Toda la noche estuve batallando con espantosas pesadillas en la que andaba mezclada aquella puesta de sol que me haría inmortal.

Conclí por sospechar que en mi iba á obscurecerse algo... Aquella puesta de sol estaba en mi alma, é indefinida parte de ella marchaba al ocaso de su existencia...

Muy entrado el dia me entregaron la carta, llena de mentiras, falsedades y tontos repulgos.....

¡Era su inocencia la que marchaba al ocaso!

Menendez Agustí

SUETOS

Por fin.

Es un hecho que para el dia 24 del corriente, tendrá lugar en esta Plaza de Toros una gran corrida, en la que estoquearán los afamados espadas Juan Ruiz Vargas, Lagartija y Antonio Reverte Gimenez; el primero conciudadano nuestro y el segundo oriundo de Lorca.

Las reses proceden de la ganadería del Excmo. Sr. Duque de Veragua.

La contrata de caballos quedará ultimada mañana y la semana entrante saldrá para la dehesa el encargado de traer los toros.

Así nos lo dice persona que nos merece entero crédito.